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彭丹欲拍片推「敦煌文化」

寧夏建設「兩區」構築開放平台

江西邀海外僑胞獻策

青海穩中求進
保經濟促穩定

李小鵬：山西加快轉型 建和諧煤電關係

香港文匯報訊（記者 王逍、陳融雪 江西報道）22

日，江西省舉行特邀海外僑胞及部分港澳台代表座談

會，江西省政協副主席陳清華、劉禮祖與八名特邀代

表圍繞「江西發展」展開了開放性討論。據悉，這是

江西首次兩會期間特邀海外僑胞及部分港澳台代表建

言獻策。在政協的協調下，江西省發改委、財政廳、

國土廳、商務廳等部門負責人亦參加了座談會，並現

場辦公。

來自香港的中亞集團董事長黃炳煌委員在座談會上

表示，他考慮在江西發展低空航運，並把旗下電子商

務總部搬遷到江西。劉禮祖當場指示江西省商務廳等

部門予以對接。

矽谷留美博士企業家協會副理事長楊暘表示，他計

劃在南昌投資20個億，建立全球新能源中心。法國中

法商貿會會長樓大明表示，計劃借鑒法國的紅酒優勢

在江西投建葡萄酒業。俄羅斯僑領溫錦華則建言，希

望江西在發展中珍惜生態優勢，大力發展農業觀光。

日本江西聯誼會會長熊峰提出要重振景德鎮。

首辦全媒體微直播

此外，江西「兩會」首次舉行全媒體訪談直播，邀
請報社、電視台和網路媒體通過微博等多種傳播管
道，盤點和建言江西。
22日晚的首場全媒體訪談直播吸引了80多家各類媒體

的上百位記者關注。當天，各家媒體的官方微博發出
300多條微博資訊，在微博上掀起江西「兩會」熱潮。
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香港文匯報訊

（記者 俞晝 杭州報

道）浙江省政協十
一屆一次會議今天
開幕，除了領到一
般會議資料外，參
加會議的委員們還
拿到了一張換屆紀
律提醒卡。
在換屆紀律提醒

卡中，除了強調「5
個嚴禁、1 7個不
准、5個一律」的換

屆紀律要求，還特別列出了5類拉票行為，像通
過舉辦聯誼活動請求同學、同鄉在民主推薦中
給予自己關照等都屬於「越線」行為。對拉票
賄選的，一律排除出考察人選，已列為候選人
的取消候選人資格。

香港文匯報訊（記者孫春妍西寧報道）青海省

第十二屆人民代表大會第一次會議昨開幕，省長

駱惠寧代表青海省人民政府向大會作工作報告。

駱惠寧總結了過去五年工作中所取得的一系列

重大成就。並在報告中提到與全國同步全面建成

小康社會以及今年的發展目標和主要任務，明確

了經濟社會發展的總體要求：把握國際國內發展

環境新變化，堅持發展的主題主線和主要路徑，

以提高經濟增長品質和效益為中心，穩中求進、

好中求快，㠥力推進改革開放和創新驅動，㠥力

優化經濟結構和促進產業升級，㠥力推進生態保

護和節能減排，㠥力改善民生和控制物價，確保

經濟持續健康發展和社會和諧穩定。

香港文匯報訊（記者 王尚勇、鄒慧、周溥 銀川報

道）「以『兩區』建設為統領，推進改革開放，建設
開放寧夏」。寧夏回族自治區第十一屆人民代表大會
第一次會議於昨日隆重開幕，寧夏回族自治區主席王
正偉在向大會作政府工作報告中表示。

2012年是寧夏對外開放歷程中重要的一年。在第三

屆中阿經貿論壇開幕式上，寧夏喜獲中國政府批准設

立內陸開放型經濟試驗區和銀川綜合保稅區。

此次，王正偉強調：「建設寧夏內陸開放型經濟試

驗區和銀川綜合保稅區，是國家戰略、寧夏使命。要

把中阿所需、寧夏所能有機結合，以更大的勇氣和智

慧推進改革創新、先行先試，把我區打造成國家向西

開放的戰略高地。」

而為實現這一願景，寧夏分幾大步驟。構築開放平

台。推進會展經濟規模化、市場化、品牌化，全面建

成對阿合作「三大基地」、「五大中心」，構築匯集全

球資源和生產要素的「寧夏平台」。

完善通道。把銀川打造成區域性航空樞紐；完善

「五縱三橫」鐵路網；提高「三縱九橫」公路網等

級，發展「公鐵聯運」、「鐵海聯運」，形成綜合立

體、高效運營的現代化、低成本物流通道。

注重培育要素市場。打造人民幣離岸中心、中阿貿

易結算中心。

推進合作共贏。加強與環渤海、長三角、珠三角等

東中部地區的合作。創新體制機制。放開基礎設施等

重點領域市場准入。

香港文匯報訊（記者 馬宇鳳、王麗萍 太原

報道）昨日，山西省第十二屆人民代表大會第
一次會議勝利召開，李小鵬代省長在會議上做
了政府工作報告，提出要進一步做大經濟總
量、發展實體經濟，和諧煤電關係，完善頂層
設計，銳意改革創新。
李小鵬代省長表示，未來五年要以建設國家

資源型經濟轉型綜合配套改革試驗區為統領，
加快推進工業新型化、農業現代化、市域城鎮
化和城鄉生態化，建設國家新型能源和工業基
地、全國重要的現代製造業基地、中西部現代

物流中心和生產性服務業大省，建設中部地區
經濟強省和文化強省。
其中，要㠥力經濟建設，發展實體經濟，加

快推進大企業「雙千億」工程建設，推動更多大
企業進入全國百強、進軍世界500強。大力推
進一批重點項目的建設，包括太重動車輪對總
成國產化、富士康蘋果手機和機器人、三一重
工裝備製造等項目。全面推進三次產業結構調
整，加快推進非煤礦山、焦化、冶金、電力等
行業整合重組和技術改造，探索構建和諧煤電
關係，推動煤焦、煤化工、煤機一體化發展。

香港文匯報訊（記者 朱世強、實

習記者 郭倩倩 蘭州報道）香港多
棲明星、甘肅省政協委員彭丹22日
在參加完政協甘肅省第十一屆委員
會第一次會議開幕式後向記者表
示，提起甘肅，人們更多的會想到
西部大開發和經濟建設，其實甘肅
文化底蘊深厚，敦煌文化和舞劇
《絲路花雨》不僅在中國家喻戶
曉，在全世界也極富代表性和感染
力，希望自己有機會拍攝一部有關
敦煌文化的歌舞片。
彭丹告訴記者，此行來訪，意在

和有關部門接洽蘭州新區建設影視
文化城事宜，發展推廣甘肅燦爛的
文化產業。

甘肅書記：8年打造全面小康
「採取超常規舉措，實現超常規發展」

王三運表示，當前，甘肅小康實現程度
只有66%，比全國低17個百分點，比

西部地區平均水平低9個百分點，過去10年
甘肅全面小康實現程度年均進程只有1.7個
百分點，如果未來8年要實現目標，年均進
程要翻一倍，達到3.4以上，難度是非常大
的。

加快發展 年均翻番
「我們必須要拿出超常規的發展舉措，

實現超常規的發展速度。」王三運說，各
級政協組織要準確把握甘肅發展的階段性
特徵，將智慧和力量放在對政策機遇和後
發優勢的研判上，放在加快經濟發展方式
的轉變上，放在21項重點工作的協調推進
上，放在「3341」項目工程的實施上，放在
經濟、文化、生態「三大戰略平台」的打
造上，放在為轉型跨越、富民興隴營造良
好環境上，放在事關全面小康的綜合性、
全局性、前瞻性問題的思考上，要多謀發
展之計，多建創新之言，多獻務實之策。
去年，甘肅全省開展了「聯村聯戶、為

民富民」行動，僅甘肅省政協機關為民興
辦了400多件實事好事，謀劃建設項目179

個，投資總額達到1億多元。王三運說，今
年，甘肅各級政府還要密切聯繫群眾，保
障改善民生，紮實開展「聯村聯戶、為民
富民」行動。

40萬幹部 基層扶貧
據了解，去年以來，甘肅全省40多萬名幹

部深入58個貧困縣、8,790個貧困村、40多
萬特困戶，聯村聯戶扶貧解困。這項集扶貧
攻堅、轉變機關作風、錘煉幹部隊伍、密切
幹群關係、加強和創新社會管理等多重目的
於一身、如此大規模幹部下基層的舉措在甘
肅尚屬首次。這也是甘肅省委書記王三運履
新後推出的一項重要舉措。
王三運表示，剛剛過去的2012年，是甘

肅發展史上具有里程碑意義的一年，經濟
逆勢高走，主要指標增幅躍居全國前列。
預計全省實現生產總值5,569億元，同比增
長13%；固定資產投資6,000億元，增長
44%；規模以上工業增加值1,880億元，增
長16%；財政收入1,080 .4億元，增長
17.3%；城鎮居民人均可支配收入17,237
元，農民人均純收入4,495元，分別增長
15%。

香港文匯報訊 （記者 朱世強、實習記者

郭倩倩 蘭州報道）政協甘肅省第十一屆委

員會第一次會議22日在蘭州開幕。甘肅省委

書記王三運表示，「到2020年全面建成小

康社會是擺在我們面前的中心任務。如果未

來8年要實現目標，年均進程要翻一倍，難

度是非常大的，我們必須拿出超常規的發展

舉措，實現超常規的發展速度。」

■甘肅省委書記王三運。 香港文匯報記者肖剛攝
■蘭新鐵路第二雙線青海段建設進展順利。圖為中鐵工人在箱樑澆築處作業。

新華社

■甘肅省政協委員彭丹。

記者肖剛攝

■江西兩會首辦全媒體微直播。

■換屆紀律提醒卡。

香港文匯報記者俞晝攝

■山西十二屆人代會議召開。
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